
7,5 
млн рублей

13,9
млн рублей

253 
объекта

2169 
результатов

Более 5000 обраще-
ний поступило в 
нашу обществен-
ную приемную и 
ее подразделение 

за последние пять лет. Это 
значит, что как минимум 
каждый сотый томич об-
ратился в Центр со своим 
личным вопросом или 
проблемой дома, двора, 
коллектива. 

Над некоторыми об-
ращениями приходится 
работать не день и не два, 
а долгие месяцы. Был один 
сложный семейный слу-
чай, когда родители в раз-
воде не могли договориться 
о совместном воспитании 
дочери. Отец увез ее в 
другой регион РФ. Судеб-
ное решение было в пользу 
матери, но вернуть ребен-
ка удалось только через 
полтора года. Розыскные 
мероприятия, множество 
переписок с инстанциями, 
череда судебных заседа-
ний... Это было непросто 
и, увы, небыстро, но глав-
ное — есть результат. Мама 

и дочка сейчас вместе, они 
в безопасности.

Изначально Центр по-
мощи создавали как служ-
бу по борьбе с обманом в 
сфере ЖКХ: помочь горо-
жанам правильно управ-
лять своим имуществом, 
разбираться в платежках. 
Помню, тогда еще много го-
ворили, что это предвыбор-
ный проект и что он быстро 
заглохнет. 

Но он не заглох. Наобо-
рот. Нам задают вопросы по 
здравоохранению, по вы-
делению льготных путевок, 
по судебным решениям, по 

семейным делам, которые 
перестали быть внутрен-
ним делом и перешли в 
юридическую сферу.

В 2018 году мы начали 
проводить обучающие се-
минары. К примеру, про то, 
как помочь материальную 
помощь, выплаты, которые 
положены от государства. 
На семинаре «Как получить 
помощь от государства 
семьям с детьми» многие 
с удивлением обнаружи-
вали, что им положены 
пособия, выплаты, что они 
имеют право на матери-
альную помощь и налого-

вый вычет за траты на об-
разование и лечение детей. 
Мы так мало знаем о своих, 
гарантированных государ-
ством, возможностях! 

После встречи «Как взять 
дом под свой контроль» 
многие ее участники прове-
ли собрания, создали советы 
домов и вместе с актив-
ными соседями наводят 
порядок в общедомовых 
бюджетах и на общедомо-
вых территориях. 

Проводили семинар 
для некоммерческих 
организаций: как вести 

адресная помощь 
социальным 
учреждениям 
и гражданам.

удалось вернуть томичам: 
это переплаты по 
ЖКХ, неправомерные 
взыскания судебных 
приставов, возвраты по 
решениям суда.

Обращения горожан мы 
оформляем в официальные 
запросы инстанциям. Эта 
цифра — только те запросы, по 
которым уже удалось добиться 
результата.

благоустроили 
в городе благодаря 
официальным 
запросам и 
обращениям 

отчетность, как оформ-
лять заявки на гранты. 
Томское отделение Фонда 
милосердия и здоровья, 
кстати, после этого семи-
нара оформило заявку и 
получило крупный феде-
ральный грант на проект 
«Служба заботы о пациен-
те». 

Приходите на выборы! 
Поддержите тех, кто готов 
работать для пользы мно-
гих. Будущее начинается с 
маленького шага, сделан-
ного в сторону избиратель-
ного участка.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ №7 В СПИСКЕ
ПАРТИЙ

ПОМОГАЕМ 
БЕЗ ЛИШНИХ 
СЛОВ  

ГАЛИНА 

НЕМЦЕВА:

Лидер партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ 
в Томске

Телефон общественной 
приемной 30 12 85



адвокат, юрист

Я безвозмездно консультирую 
пенсионеров, малоимущих, сирот, 
инвалидов и многодетные семьи. 
Да, их поддерживает государство, 
но помощь никогда не бывает 
лишней. Я благодарна за эту воз-

можность своему университету — ТГУ. Он дал мне 
прекрасное образование и знания, которые теперь 
помогают людям. 

военный летчик I класса, юрист

Я занялся проблемами своего окру-
га. В группу WhatsApp «Каштак и 
его проблемы», которую я создал, 
входят председатели ТСЖ, юристы, 
знающие законодательство в сфере 
ЖКХ, сотрудники администрации 

и активные жители микрорайона. Вместе мы со-
ставляем заявки на участие в городских програм-
мах благоустройства и добиваемся положительных 
ответов от администрации города. Озеленение 
улицы Говорова, ремонт тротуаров, состояние 
мусорных площадок — наши приоритетные вопро-
сы. Ну и помимо этого, конечно, всегда готовы дать 
консультацию по вопросам ЖКХ.

предприниматель

Уже много лет на День Победы мы 
обеспечиваем транспортом вете-
ранов. Им тяжело передвигаться, 
но парад по-прежнему для них 
главное событие года. Путеше-
ствие туда и обратно — это всегда 

разговоры, воспоминания, вопросы про здоро-
вье. С нашими ветеранами мы уже сдружились! 
Жаль, что в этом году наша встреча не состоялась. 
Помогаю частно: когда просят, или когда вижу, 
что человек в сложной жизненной ситуации. 
Такую помощь обычно не афиширую, принято 
почему-то этого стесняться.

педагог, кандидат социологических наук

Восстановление лесов на террито-
рии города и окрестностей — важ-
ное для меня дело. Высаживаем 
кедры в Лагерном саду, в окрест-
ностях Тимирязева и Зоркальцева. 
Когда работала на «Сибкабеле», 

особым направлением была забота о ветеранах 
производства, волонтерская помощь им. Вместе 
с ними мы организовали творческий коллектив. 
И до сих пор поддерживаем хорошие отношения, 
всегда стараюсь помочь. Также помогаю людям с 
ограниченными возможностями здоровья.

педагог, тренер по самбо

Всегда помогаю детям, особенно 
из неполных или неблагополуч-
ных семей. Пусть у них появится 
цель в жизни! Радуюсь их побе-
дам, считаю своим долгом дать им 
возможность стать уверенными в 

себе, успешными и счастливыми.

юрист общественной 
приемной

Помогать — это моя 
работа. Возмущают 
ситуации, когда люди 
оказываются жерт-
вами мошенников. 
Особенно старшее 
поколение не защи-
щено в этом плане: по 
телефону выманивают 
деньги, обманыва-
ют на презентациях, 
предлагая ненужные 
и дорогие товары и 
уговаривая оформить 
кредит. Это всегда тя-
жело переживать.

фонд «Благовест»

В качестве волонтера 
учу детей рисованию 
и творчеству. И счи-
таю искусство важной 
частью формирования 
личности. Мечтаю 
жить в красивом мире, 
в котором люди лю-
бят и уважают себя и 
то место, где живут. 
В городе всегда должно 
быть место природе, 
потому всегда уча-
ствую в экологических 
акциях и посадках 
деревьев. Я думаю, так 
я делаю мир чуточку 
лучше.

ЛАДА 
МЕЗЕНЦЕВА

ЛЮБОВЬ ЮН
ТАТЬЯНА ЗАДОЛИННАЯ

ВИКТОР ПАВЛОВИЧ

АНЖЕЛИКА БЕЛОУСОВА

ЕЛЕНА ШЕВЦОВА

ВАЧЕ АСЛАНЯН

ИНГА 
ПЕРВУШИНА

ЕГОР 
ЗАХАРОВ
директор ООО 
«Городская инже-
нерная служба»

ЖАННА 
КАШПИРОВА
общественный 
деятель

директор ООО «Уют 
Тепло Комфорт» 

Я начала с проблем 
своего дома, которые 
не решались годами. 
За последние два года 
добились ремон-
та кровли и фасада, 
снесли аварийные де-
ревья, навели порядок 
на территории двора, 
установили детскую 
площадку. Это удалось 
благодаря настойчи-
вости и знаниям о го-
родских программах.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Я уверена, одна из главных наших проблем — равнодушие. 
Покивали, поставили лайк, возмутились на кухне и... всё. 
Но за годы своей работы в Томске я встретила людей, которые 
умеют не просто посочувствовать, а помочь делом, советом и 
знаниями. Депутат — это профессия как раз для таких людей.
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ЮРИЙ 
ПОЛОНЯНКИН

СВЕТЛАНА 
ЛЕЛЮК

АЛЕКСАНДР 
ГОЛОЩАПОВ

ОКСАНА 
ТУГАНОВА КОНСТАНТИН 

УШАКОВ

ОЛЕГ КАГАНАТ

МАКСИМ 
КИШТЕЕВ
гл. инженер 
ООО НК «Контроль»

ЗАЧЕМ 
НЕМЦЕВА ВЕДЕТ 
СВОИХ ЛЮДЕЙ 
В ГОРДУМУ

автор и идеолог сообщества 
«Настоящая женщина», 
президент благотворитель-
ного фонда «Радио Благо-
вест»

Я помогаю женщинам 40+, 
потому что у женщины 
после 50 часто падает само-
оценка: на работе поджи-
мают, муж не так интере-
суется, дети выросли, дети 
в гаджетах… Возродить 
себя, принять возраст и 
обрести второе дыхание 
помогает наше сообще-
ство. Приятно видеть, как к 
женщинам возвращаются 
уверенность и шарм. Сейчас 
сообщество «Настоящая 
женщина» активно разви-
вается не только в Томске, 
но и в Новосибирске.
Я волонтер организации 
«Волшебник Добродей», она 
помогает дому престарелых 
и инвалидов «Лесная дача», 
жителям которого нужны 
даже не наши подарки, а 
общение. 
Помогаю приютам для 
бездомных животных, 
поддерживаю их стерили-
зацию и вакцинацию. Так 
город станет безопасным 
для людей.

предприниматель, 
трое детей

Мой приоритет — 
помощь женщинам 
с детьми. Как предпри-
ниматель спонсирую 
проект для мам «Мис-
сис Томск», который 
помогает женщинам 
развиваться и пропа-
гандирует семейные 
ценности. Являюсь 
членом общественной 
организации «Краси-
вая мама», которая 
также ведет актив-
ную работу помощи 
женщинам и семьям 
в целом.

руководитель 
центра защиты 
прав граждан

Помогаю стар-
шему поколению. 
Это люди, кото-
рые строили нашу 
страну. Они не 
должны ни в чем 
нуждаться.

педагог, Ассоциация ветера-
нов разведки и спецназа

Считаю важным патрио- 
тическое воспитание 
молодежи. Вместе с бла-
готворительным фондом 
«Меркурий» помогаю раз-
вивать кадетские классы на 
базе Малиновской школы, 
оказываю материальную 
помощь сиротам. Мое соб-
ственное направление — 
это социальная поддержка 
и реабилитация ветеранов 
боевых действий и военной 
службы. Хотелось бы, чтобы 
эхо войны не мешало им в 
мирной жизни. 

директор ООО «Геометрия», 
депутат Думы г. Томска

Сейчас веду большой про-
ект. Как сделать городской 
общественный транспорт 
удобнее и доступнее.  
Уменьшить наличие про-
бок и в то же время сделать 
центр доступнее для жи-
телей отдаленных районов. 
Надеюсь, что когда проект 
будет реализован, в нашем 
транспорте будет больше 
улыбающихся пассажиров.

заместитель 
директора Ассоциации 
пищевиков

Пять лет занимаюсь 
темой экологии горо-
да. Веду экологические 
уроки в школах. Ор-
ганизовала экопроект 
«Авоська-бумеранг», в 
нем приняли участие 
более 500 томичей. 
Мы собирали старые 
джинсы, шили из них 
шоперы и раздавали 
их бесплатно возле 
крупных ТЦ — вместе 
с буклетами о поль-
зе раздельного сбора 
мусора.
С 2008 года я волонтер 
благотворительного 
фонда «Обыкновенное 
чудо», копирайтер и 
режиссер проморо-
ликов фонда. Считаю, 
что маленькая по-

мощь всегда лучше 
большого сочувствия.
Реализовала в Томске 
несколько арт-про-
ектов: «Живая жи-
вопись» (совместно с 
ТГУ и Художествен-
ным музеем), проект 
«Кино на крыше» 
и арт-проект «Мо-
лочная живопись» 
(совместно с компа-
нией «Деревенское 
молочко»). Все про-
екты носят сезонный 
характер, но делают 
наше короткое сибир-
ское лето ярче.
Почему я это делаю?
Я живу в Томске 25 
лет, здесь мои роди-
тели, и мои дети не 
собираются покидать 
этот город. Я хочу, 
чтобы им было здесь 
хорошо и интересно. 
Не могу сказать, что 
всё, за что я берусь, 
обязательно обора-
чивается победой, но 
поражения научили 
меня терпению и на-
стойчивости. 

директор ООО «ГИФ»

Для меня важнее 
всего адресная 
поддержка кон-
кретного человека. 
Когда видишь его 
глаза, знаешь о его 
судьбе и его положе-
нии — тогда пони-
маешь, что помощь 
действительно 
пойдет по адресу. Я 
обычный человек и 
стараюсь помогать 
тем, кто рядом.
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На сентябрьских 
выборах 2020 
года будет при-
менена новая 
схема голосо-

вания — трехдневная, 
которая была обкатана на 
голосовании по поправкам 
в Конституцию РФ. Прого-
лосовать на своем изби-
рательном участке можно 
будет не только 13 сентября, 
в день выборов, но и 11 и 12 
сентября. Даже школьни-
ков в эти дни переведут на 
внеаудиторные формы за-
нятий, ведь избирательные 
участки располагаются, как 
правило, в школах. 

Многие эксперты счи-
тают, что новая схема 
трехдневного голосования 
вводится для обеспечения 
победы любой ценой кан-
дидатов с административ-
ным ресурсом. Ведь при 
многодневном голосовании 
невозможно гарантировать 
сохранность волеизъяв-

ления граждан в ночное 
время, когда бюллетени 
остаются на избирательном 
участке. 

Это означает, что ночью 
бюллетени остаются в пол-
ном распоряжении изби-
рательных комиссий или 
соответствующей админи-
страции, и с ними может 
произойти все, что угодно.

Административный ре-
сурс под предлогом заботы 
о здоровье граждан в пе-
риод эпидемии будет сго-
нять людей на голосование 
11 сентября, чтобы иметь 
возможности контроля и 
фальсификации. При этом 
общественный контроль 
за выборами становится в 
разы сложнее.

«Увеличение количе-
ства дней голосования, 
во-первых, существенно 
уменьшает возможности 

общественного контроля 
именно за этим голосова-
нием, — пишут эксперты 
организации «Голос», кото-
рая защищает права изби-
рателей. — Во-вторых, оно 
существенно увеличивает 
возможности управления 
этим голосованием, как с 
точки зрения привлечения 
людей, так и с точки зрения 
возможных фальсифика-
ций.

Чтобы быть уверенным, 
что ваш голос учтен пра-
вильно, приходите на вы-
боры 13 сентября, не дайте 
возможности администра-
тивному ресурсу и партии 
власти фальсифицировать 
ваше волеизъявление до дня 
голосования. 

Если вы заметили нару-
шения, обязательно обра-
титесь к наблюдателю от 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» 
на вашем участке.

13 СЕНТЯБРЯ
ДВА БЮЛЛЕТЕНЯ
В одном вы голосуете за партию: 
поставьте галочку напротив №7 
в списке — «Справедливая Россия»

В другом вы голосуете за кандидата 
от вашего округа: выберите в списке 
тех, кто выдвинут «Справедливой 
Россией»

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ

ВЫДВИНУТ ПАРТИЕЙ 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ

ТРЕХДНЕВНОЕ ГОЛОСОВАНИЕ: ЧЕГО ОПАСАЮТСЯ ЭКСПЕРТЫ?

КАК ЗАЩИТИТЬ СВОЙ ГОЛОС

[ ПОМНИТЕ, ЧТО ]  

 По закону никто не имеет 
права требовать показать 
бюллетень.

 Никто не сможет проверить, 
как именно вы проголосовали, 
после того как бюллетень упал 
в урну для голосования.

 В кабинке для голосования 
нет видеонаблюдения.

 Поставив галочку в 
бюллетенях напротив фамилии 
кандидата от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ и напротив партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ (№7 
в избирательном бюллетене), 
сложите их вдвое и только 
тогда покиньте кабинку и 
опустите бюллетени в урну 
для голосования.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ №7 В СПИСКЕ
ПАРТИЙ

Историчники: https://www.vedomosti.ru/politics/articles/2020/07/15/834672-gosduma-podderzhala


